

## JESUS will Ihr Ratgeber sein

von Br. Thomas Gebhardt

### Matthäus 27:1

Als es aber Morgen geworden war, hielten alle obersten Priester und die Ältesten des Volkes einen Rat gegen Jesus, um ihn zu töten.

Bitte denken Sie jetzt nicht, dass es mir entgangen ist, dass wir diesen Vers schon gestern betrachtet haben, aber anscheinend ist es Gott wichtig, noch einmal drauf zu schauen. Ich liebe es, wenn es Gott gelingt, uns die Feinheiten in Seinem Wort zu zeigen. Ich frage mich, seit ich diesen Vers genau gelesen habe, was die Priester und Ältesten sich für eine Chance ausrechneten, einen Rat gegen JESUS abzuhalten? Ist nicht JESUS der Ratgeber in allen Dingen? Sind nicht die Worte und die Ratschläge JESU erwiesenermaßen immer richtig? Was hat es für einen Sinn gegen etwas zu kämpfen, wo feststeht, dass ich am Ende immer der Verlierer sein werde?

Sehen Sie, meine lieben Freunde, was hat es für einen Sinn auch in allen Dingen, die Ihr Leben betreffen, sich gegen das Wort Gottes und gegen den Willen JESU zu entscheiden. Wie sollte das gut gehen gegen JESUS zu Rate zu sitzen? Sollten wir nicht JESUS einladen in unser Leben, in unser Haus, in unsere Gemeinde, um einen Rat von IHM zu bekommen. Sollten wir unser Leben nicht planen und leben, indem JESUS unser Ratgeber ist?

Ich möchte Ihnen heute Mut machen, nicht ohne JESUS einen Plan für Ihr Leben zu machen. Ich möchte Ihnen Mut machen, nicht gegen JESUS zu Rate zu sitzen, sondern dass Sie JESUS als Ihren besten Ratgeber für alle Bereiche Ihres Lebens zu betrachten. Die Bibel, die alten Propheten nennen IHN "Wunderbaren Ratgeber" und es ist wahr, ER ist der beste Ratgeber, den es gibt.

Und nun muss ich wieder auf die Priester und die Ältesten zurückkommen, die gegen JESUS waren und IHN töten wollten. Es ist egal, ob man Priester oder Ältester der Gemeinde, des Volkes Gottes ist oder "nur" einfacher Gläubiger; Wenn nicht unsere ganze Liebe dem Herrn gehört, können wir es einfach schwer ertragen, wenn sich plötzlich die Menschen nur dem einen verpflichtet sehen - JESUS. Wenn man plötzlich die Priester und Ältesten hinterfragt und sich das Reden und Tun des Herrn JESUS ins Gedächtnis ruft und dann das, was die Priester und Ältesten sagen und tun, an dem prüft, was JESUS, was Gottes Wort sagt. Sehen Sie, aber gerade das sollten Sie immer tun. Sie können nicht gegen JESUS zu Rate ziehen, Sie sind immer abhängig von dem, was JESUS Ihnen rät.

JESUS will Ihr Ratgeber sein. JESUS will durch die Diener Gottes, durch die Ältesten zu Ihnen reden, aber in dem Moment, wo die Diener Gottes oder die Ältesten etwas sagen, was nicht dem Willen JESU entspricht, sollen Sie auf JESUS hören und JESUS, Ihrem Ratgeber, folgen. ER führt Sie immer richtig!

Gott segne Sie und einen schönen Tag. Ihr Thomas Gebhardt